



## Harán auditoría forense a cuentas de Petroperú para esclarecer crisis

### Description

La empresa estatal Petroperú anunció hoy que una firma especializada hará una auditoría forense para investigar las decisiones adoptadas por el ente y su relación con la actual situación de crisis.

El nuevo presidente del directorio de la compañía, Alejandro Narváez, precisó que un grupo de trabajo va a elaborar las bases de un concurso internacional para que una empresa especializada en este tipo de auditorías lo haga, dijo.

Las reglas del concurso serán presentadas al directorio para su aprobación y el concurso será convocado internacionalmente y Narváez espera que postulen empresas serias que harán la auditoría forense y determinarán, según declaró, “lo que se hizo, lo que no, quien tiene la culpa y quien no”.

También informó que habrá una reestructuración de personal si un estudio así lo recomienda, mientras el recorte tiene que estar en función de lo que realmente necesita Petroperú, lo cual fue contemplado adecuadamente en trabajos anteriores, puntualizó.

El presidente de la petrolera estatal es rechazado por las organizaciones empresariales, al igual que Óscar Vera, quien asumió como gerente general junto a Narváez y ha sido representante de los trabajadores en el directorio de Petroperú y exgerente de la nueva refinería de petróleo de Talara, perteneciente a la empresa estatal.

Preguntado sobre Vera, el titular de la petrolera dijo que “es uno de los técnicos más reputados que hay en Petroperú” y añadió que no le consta que sea objeto de algún proceso y, en todo caso, eso la verificará la auditoría forense.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2024